Página: 23



Apapachan el dinero en efectivo

EL UNIVERSAL

:::: En la semana que terminó el 14 de junio, nos cuentan, la base monetaria estuvo muy acariciada, ya que repuntó la demanda de dinero en efectivo como medio de pago de cara a la celebración del Día del Padre. Nos hacen ver que datos del



Victoria Rodríguez

Banco de México, que gobierna Victoria Rodríguez Ceja,

muestran que la circulación de billetes y monedas aumentó en 5 mil 397 millones de pesos, lo que se compara favorablemente con la disminución de 418 millones que se dio en el mismo periodo de hace un año, aunque sin lograr superar el Día del Padre de 2022, cuando estaban los efectos de la pandemia y la

inflación se encontraba en 8%. Si bien influyó que la festividad cayó en quincena, nos comentan que también fue un buen pretexto para conbeber y aprovechar los días soleados en la mayor parte del país.

¿Cuestionarán a Sheinbaum?

::::: Nos dicen que varios especulan en torno al nivel de cordialidad que tendrá hoy el encuentro entre la virtual presidenta electa, Claudia Shein-



Francisco Cervantes

baum, y los líderes de la cúpula empresarial, que encabeza Francisco Cervantes. Gran parte de los hombres de negocio coinciden en que el texcocano está a favor de la Cuarta Transformación, así que esperan una reunión tersa y cuestionamientos amables, pues además, con la mayoría calificada en el Congreso, no se le vava a ocurrir a algún legislador propo-

ner una reforma que vaya a perjudicar al sector privado. Sin embargo, nos platican que también hay un grupo de empresarios que asistirán para cuestionar a la futura jefa del Ejecutivo. La respuesta llegará por la tarde, porque están invitados los medios de comunicación.

Hav resignación por Pemex

::::: Nos recuerdan que el director de Pemex, Octavio Romero Oropeza, prometió que la empresa regularizará en agosto los pagos con sus pro-



Octavio Romero

veedores. Sin embargo, nos reportan que, en el Clúster de Energía de Campeche, que lleva Gonzalo Hernández Pérez, ya se resignaron a que no se saldará toda la deuda y en el mejor de los casos se cubrirá 60%. Nos explican que el cambio de administración en el área financiera de Pemex se complicó este mes por el mayor costo de la deuda en dólares, que equivale

a 73% del total, y la caída en las exportaciones de petróleo. Nos hacen notar que varios proveedores ven sospechoso que la compañía pidió ayuda en mayo para su fortalecimiento, pero tras conocer el resultado de las elecciones, al parecer los compromisos se los llevó el viento.

